



# Universidad Mayor recibió a más de mil nuevos estudiantes

**EN LA SEDE TEMUCO.** *El evento se llevó a cabo en el Campus Alemania, en donde los futuros profesionales fueron recibidos por el vicerrector regional, Dr. Gonzalo Verdugo.*

El Austral  
 cronica@australtemuco.cl

“Los invitamos a insertarse en una comunidad universitaria que es diversa, innovadora, creativa y, sobre todo, que tiene un espíritu emprendedor”, señaló el vicerrector regional de la Universidad Mayor, Dr. Gonzalo Verdugo, en la bienvenida que reunió a más de mil nuevos estudiantes en el Campus Alemania de la sede Temuco.

La jornada se llevó a cabo en el Aula Magna y el patio central del Campus, en donde los futuros profesionales pudieron compartir con sus nuevos compañeros, directores de carrera y autoridades universitarias, accediendo, además, a orientación sobre servicios y beneficios estudiantiles.

Daniela Matus, de Terapia Ocupacional, fue una de los más de mil nuevos estudiantes que llegó al Campus Alemania, en donde comentó que “estoy muy feliz de haber participado de esta bienvenida, en donde espero formarme como una gran profesional en mi área. Quiero que comiencen las clases, estoy con muchas ganas y ánimo de ser parte de este gran equipo y de esta gran familia que es la Universidad Mayor”. “Fue una bienvenida muy acogedora, entretenida, con muy buenas actividades, nos dieron regalos y accedimos a información sobre servicios y beneficios estudiantiles, así que feliz con la recepción”, dijo Matías Solís, de Ingeniería Comercial.



UNIVERSIDAD MAYOR

EL VICERRECTOR REGIONAL, DR. GONZALO VERDUGO, INVITÓ A LOS NUEVOS ESTUDIANTES A INTEGRARSE A UNA COMUNIDAD INNOVADORA, A SER RESILIENTES Y A DISFRUTAR DE ESTA NUEVA ETAPA.

Mientras que Tomás Yáñez, de Medicina Veterinaria, sostuvo que “la bienvenida me pareció súper buena, muy bien organizada, con muchas personas guiándonos, así que pudimos acceder a todas las actividades que tenían preparadas para nosotros. Ahora espero pasar todos mis ramos, pasarlo bien y conocer y hacer un buen grupo con mis compañeros. Así que feliz de estar en la Mayor”.

## NUEVOS DESAFÍOS

El vicerrector Verdugo aprovechó la jornada para instar a los nuevos estudiantes a tener la actitud adecuada para enfrentar todos los desafíos que tienen por delante en la búsqueda de sus sueños. “Para ello deben ser humildes, resilientes, tienen que adaptarse a los cambios, pero, sobre todo, pasarlo bien en esta nueva experiencia, que es muy distinta al colegio y que les ofrece distintos caminos pa-

ra ir formándose y conociendo la disciplina que eligieron para transformarse en un profesional que trascienda y que transforme su entorno”, destacó.

“Quiero felicitar a nuestros nuevos estudiantes por este gran paso que han dado de ingresar a la universidad y quiero decirles que para nosotros es un tremendo honor que nos hayan elegido para formarlos en su sueño de ser profesionales”, concluyó Verdugo. ☞